



APRECIACIÓN DE RECURSO RELATIVO AL RESULTADO DE LA SELECCIÓN DE CANDIDATOS EXTRANJEROS AL CURSO DE DOCTORADO EN SALUD COLECTIVA 2018

Ha sido recibido 1 (un) recurso relativo al resultado de la selección de candidatos extranjeros al doctorado. Este recurso fue evaluado por la Comisión de Selección que emitió un dictamen. Acatando las recomendaciones de la Comisión, el Colegio del Programa de Postgrado en Salud Colectiva deliberó por homologar el siguiente resultado.

CANDIDATO	PROMEDIO FINAL	SITUACIÓN
Gloria Cari Huanca	4,7	No seleccionado
Gioconda Maritza Vaca Martínez	9,0	Seleccionado
Valentina Martufi	8,0	Seleccionado

Salvador, 18 de diciembre de 2017.

Prof. Luis Eugenio de Souza

Coordinador del Programa de Posgrado en Salud Colectiva Instituto de Salud Colectiva/Universidad Federal de Bahia